

Abenteuer Leipzig

Am 25. März 2019 startete das Abenteuer der Geo Leistungskurse Klasse 12, nach Leipzig. Nach unserer Ankunft mit dem FlixBus, besuchten wir das BMW Werk. Der Entstehung eines BMW's auf den Spuren zu sein, weckte bei vielen das Interesse und die Neugier.



Nach einem anstrengenden Anreisetag ging es ins Hotel Meininger, welches nur zu empfehlen ist. Frisch ausgeruht und mit tollem Frühstück, starteten wir in den nächsten Tag. Der Blick hinter die Kulissen war für unsere Fernseh- und Technikfreaks, sowie unsere Fans von der Serie: „In aller Freundschaft“, etwas ganz besonders. Eine Führung durch die MDR Studios in Leipzig brachte viel Spaß und Neues mit sich.

Nach einer kleinen Freizeitpause zur Erholung, ging es zum Flughafen Leipzig. Vor allem die Landung eines Flugzeugs aus knapp 100m Entfernung blieb jedem von uns im Kopf. Müde und fußlahm ging es schnell ins Bett, um erholt am Mittwoch einen Tagebau und ein Kohlekraftwerk zu besuchen. Von einem privaten Guide erfuhren wir viele Geheimnisse und Fakten rund um die Kohle.



Am letzten Abend bekamen wir eine Nachttour, geleitet von unseren Klassentutoren Fr. Wolter und Fr. Klauke. Trotz Nieselwetter war es ein unglaublicher Ausblick vom City-Hochhaus auf Leipzig bei Nacht und eine tolle Führung. Am 28. März war unsere tolle Zeit dann fast zu Ende. Mit dem Abschluss auf dem Völkerschlachtdenkmal und dem Besuch im Panometer verabschiedeten wir uns von Leipzig.

Am Ende muss man sagen, dass wir eine sehr umfangreiche Reise bekamen, die jedem Spaß und neues Wissen brachten.